
 

 

 

 

 

 

 

 

Протокол № 2 
 

Пленарного заседания Общественной палаты 

муниципального района муниципального образования 

«Нижнеудинский район» 

 

 

г. Нижнеудинск                                                                                     14.12.2021 года 

 

Место проведения – зал заседаний Центра общественных организаций Нижнеудинского 

района. 

Время начала заседания – 14 час. 00 мин. 

 

Присутствовали:  

Члены Общественной палаты: 

1. Козловский Анатолий Иванович  

2. Мосензова Людмила Леонидовна  

3. Федюкова Наталья Юрьевна  

4. Жгунова Анна Валерьевна  

5. Жук Татьяна Андреевна  

6. Пестрецова Ирина Александровна 

7. Исраилов Майрбек Денилбекович  

8. Савельева Марина Геннадьевна  

9. Усачев Михаил Владимирович 

10. Зубец Алексей Алексеевич 

11. Брысин Сергей Валерьевич 

12. Станиславчик Татьяна Владимировна 

13. Городецкая Мария Ильинична 

14. Ванцай Любовь Анатольевна 

15. Игнатенко Надежда Анатольевна  

16. Суровцева Татьяна Анатольевна 

 

Отсутствовали:  

1. Корсакова Надежда Владимировна  

2. Лысцова Людмила Анатольевна 

3. Важенцева Надежда Александровна 

4. Соседко Людмила Ивановна 

 

Пленарное заседание, согласно регламенту, считать правомочным. 

 

Повестка дня: 

1. Утверждение Регламента Общественной палаты. 

2. Утверждение Кодекса этики членов Общественной палаты. 

3. Формирование комиссий Общественной палаты. 

4. Об исполнении решений Общественной палаты Иркутской области. 



 

 

5. Обсуждение плана работы Общественной палаты на 2022 год. 

6. Об организации приема граждан и обращений. 

7. Разное. 

 

Председательствует на пленарном заседании Козловский А.И. 

Слушали Игнатенко Н.А. с предложением избрать секретарем пленарного заседания – 

Жук Т.А.  

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

 

1. Слушали Козловского А.И. – всем членам Общественной палаты была предоставлена 

возможность изучить Регламент, внести свои предложения по содержанию. Поправки и 

дополнения были внесены в Думу на рассмотрение. До принятия соответствующего 

решения предлагаю принять Регламент Общественной палаты на основании 

существующего. 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

2. Слушали Козловского А.И. – действующий Кодекс этики, с которым вы все уже успели 

ознакомиться, вполне актуален, поэтому предлагаю оставить без изменений. 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

3. Слушали Козловского А.И. – предлагаю сформировать комиссии Общественной 

палаты, не менее чем из четверых членов каждая, по следующим направлениям работы: 

− «Демография и старшее поколение»; 

− «Здравоохранение и спорт»; 

− «Образование и культура»; 

− «Промышленность, строительство, ЖКХ, экология». 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

Слушали Козловского А.И. по персональному составу комиссий:  

«Демография и старшее поколение» - предлагаю сформировать комиссию в следующем 

составе:  Савельева М.Г., Усачев М.В., Станиславчик Т.В.,  Мосензова Л.Л. 

Какие будут предложения по кандидатуре председателя? 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

Слушали Станиславчик Т.В. – предлагаю избрать председателем комиссии по вопросам 

демографии и проблемам старшего поколения председателя районного Совета ветеранов 

Мосензову Л.Л. У нее огромный опыт работы, личный авторитет и четкое понимание 

проблем в данном секторе. 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

Слушали Козловского А.И. по персональному составу комиссий: 

«Здравоохранение и спорт» - предлагаю сформировать комиссию в следующем составе: 

Важенцева Н.А., Зубец А.А., Федюкова Н.Ю., Исраилов М.Д. 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

Слушали Федюкову Н.Ю. – считаю логичным предложить кандидатуру Важенцевой Н.А. 

на пост председателя нашей комиссии как опытного специалиста в направлении 

здравоохранения. Пользуется на территории заслуженным авторитетом и уважением. 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 



 

 

 

Слушали Козловского А.И. по персональному составу комиссий: 

«Образование и культура» - предлагаю сформировать комиссию в следующем составе: 

Игнатенко Н.А., Суровцева Т.А., Ванцай Л.А., Корсакова Н.В., Жгунова А.В. 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

Слушали Ванцай Л.А. – очень радует то, что в состав нашей комиссии вошли специалисты 

с разных территорий района, имеющие самое непосредственное отношение к 

направлению деятельности комиссии. Предлагаю избрать председателем Игнатенко Н.А.   

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

Слушали Козловского А.И. по персональному составу комиссий: 

«Промышленность, строительство, ЖКХ, экология» - предлагаю сформировать комиссию 

в следующем составе: Брысин С.В., Городецкая М.И., Пестрецова И.А., Жук Т.А. 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

Слушали Пестрецову И..А. – на пост председателя комиссии предлагаю кандидатуру 

Брысина С.В., человека опытного, авторитетного, хорошо владеющего ситуацией, 

касающейся направления деятельности комиссии, на территории района.  

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

4. Слушали Козловского А.И. – коллеги, вы получили решения Общественной палаты 

Иркутской области для ознакомления. Предлагаю их изучить и принять к исполнению в 

рамках деятельности сформированных комиссий. 

 Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

5. Слушали Козловского А.И. – коллеги, проект плана работы Общественной палаты вам 

представлен. Он согласован с планом работы администрации МО. Какие будут 

предложения по плану? 

 

Слушали Мосензову Л.Л. – необходимо, помимо плана администрации, определить 

собственные направления работы, мероприятия, их точные даты, это важно. 

 

Слушали Брысина С.В. – поддерживаю Мосензову Л.Л., а также считаю обязательным 

проводить заседания комиссий раз в месяц, а пленарные заседания ОП, в соответствии с 

Регламентом, дважды в год – в апреле и октябре. 

 

Слушали Козловского А.И. – с учетом мнений участников заседания и в рамках 

Регламента предлагаю председателям обсудить планы работы в комиссиях и предоставить 

их ответственному секретарю в срок до 10 января следующего года для формирования 

окончательного варианта плана работы Общественной палаты на 2022 год. 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

6. Слушали Козловского А.И. – что касается организации приема граждан, заявлений и 

обращений в Общественную палату, необходимо составить график приема (лучшим 

вариантом считаю простой алфавитный порядок), опубликовать в СМИ; вести журнал 

регистрации заявлений и обращений по установленному образцу. В Алзамае, Атагае и 

Иргее прием граждан проводить силами проживающих на указанных территориях членов 

Общественной палаты по отдельным графикам с периодичностью 1 раз в месяц. 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 



 

 

7. Слушали Мосензову Л.Л. – предстоящие Новогодние праздники – хороший повод для 

акций и мероприятий, которые способствовали бы формированию определенного имиджа 

Общественной палаты нового созыва, эффекта узнаваемости, социальной значимости в 

глазах населения. Поэтому, с учетом рекомендаций заместителя мэра Ивановой И.П., 

предлагаю, с привлечением общественных организаций и коллективов, организовать 

изготовление символических новогодних подарков, например, для проживающих в 

хосписах района.  

 

Слушали Станиславчик Т.В. – поддерживаю Мосензову Л.Л. и в свою очередь считаю 

очень важным организовать новогоднее мероприятие-встречу с представителями 

маломобильных категорий граждан. Имеется множество проблем, с решением которых 

Общественная палата вполне может им помочь, необходимо просто их выслушать и 

понять, принять обращения/заявления. 

 

Слушали Мосензову Л.Л. – предлагаю оперативно сформировать рабочую группу для 

реализации высказанных идей, назначить ответственных за каждый участок работы, 

привлечь общественные ресурсы. 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

Слушали Козловского А.И. – коллеги, предлагаю принять сформированный план работы 

Общественной палаты на 2022 год, с которым вы имели возможность ознакомиться, с 

учетом ваших замечаний и предложений, высказанных в ходе работы над планом. 

Голосовали: «за» - 16. Решение принято единогласно. 

 

Решили: 

1. Утвердить Регламент Общественной палаты муниципального образования 

«Нижнеудинский район» на основании существующего. Составить обращение в 

Думу МО «Нижнеудинский район» о внесении изменений в Положение об 

Общественной палате (создание Совета как органа ОП). 

2. Утвердить Кодекс этики членов Общественной палаты муниципального 

образования «Нижнеудинский район» в действующей редакции без изменений. 

3. Сформировать комиссии Общественной палаты муниципального образования 

«Нижнеудинский район» в следующем составе: 

- «Демография и старшее поколение» - председатель комиссии Мосензова Л.Л. 

Члены комиссии: Савельева М.Г., Усачев М.В., Станиславчик Т.В. 

- «Здравоохранение и спорт» - председатель комиссии Важенцева Н.А. 

Члены комиссии: Зубец А.А., Федюкова Н.Ю., Исраилов М.Д. 

- «Образование и культура» - председатель комиссии Игнатенко Н.А. 

Члены комиссии: Суровцева Т.А., Ванцай Л.А., Корсакова Н.В., Жгунова А.В. 

- «Промышленность, строительство, ЖКХ, экология» - председатель комиссии 

Брысин С.В. 

Члены комиссии: Городецкая М.И., Пестрецова И.А., Жук Т.А. 

4. Поступившие в Общественную палату решения Областного общественного Совета 

изучить и принять к исполнению в рамках деятельности сформированных 

комиссий. 

5. Председателям комиссий Общественной палаты предоставить планы работы 

комиссий ответственному секретарю ОП в срок до 15 января следующего года для 

формирования окончательного варианта плана работы Общественной палаты 

муниципального образования «Нижнеудинский район» на 2022 год. 

6. Ответственному секретарю Общественной палаты Лысцовой Л.А. составить график 

приема граждан в городе Нижнеудинске (каждую среду с 12 до 14 часов, исключая 

выходные и праздничные дни). В Алзамае, Атагае и Иргее прием граждан 



 

 

проводить силами проживающих на указанных территориях членов Общественной 

палаты по отдельным графикам с периодичностью 1 раз в месяц; обеспечить 

ведение журнала регистрации заявлений и обращений по установленному образцу. 

Савельевой М.Г. обеспечить публикацию в СМИ порядка приема обращений и 

заявлений в Общественную палату, а также графика приема граждан на 2022 год. 

7. Утвердить план работы на 2022 год с учетом внесенных поправок. 

8. Сформировать рабочую группу по организации и проведению акций, мероприятий 

в рамках Новогодних праздников в следующем составе: 

Станиславчик Т.В. – председатель рабочей группы; 

Мосензова Л.Л. – зам.председателя; 

Козловский А.И. 

Исраилов М.Д. 

Городецкая М.И. 

Жгунова А.В. 

Отчет по итогам деятельности группы представить ответственному секретарю 

Общественной палаты Лысцовой Л.А. в срок до 15 января 2022 года. 

 

 

 

 

  

Председатель Пленарного заседания                                                                А.И. Козловский 

 

 

 

Секретарь Пленарного заседания                                                                       Т.А. Жук 

 


